

UN NOUVEL ATELIER « PHOTO » ?

Vous pratiquez la photo, vous êtes prêts à passer au stade supérieur et vous aimez les activités qui ont lieu en semaine, en journée et où vous pouvez vous rendre sans voiture...

Alors venez m'aider à former un nouvel atelier photo au club Santé Séniors, **un lundi par mois entre 14h et 16h**. Nous fixerons un thème d'avance, confronterons nos productions pour profiter des compétences des uns et des autres, dans un esprit de collaboration visant à affiner le regard et la technique de chacun quel que soit son niveau de départ.



L'idée serait d'alterner les rencontres sur un sujet commun (lacs, montagnes, portraits, sites industriels, voyages...) et sur l'approfondissement des techniques de prise de vue et de traitement des photos. Les expos photos sont source d'enrichissement... on pourra en discuter. Pourrait-on inviter des photographes reconnus ?...

Vous aurez compris que ma proposition vise à compléter – et non à concurrencer – des activités qui existent au Club (l'atelier Vidéo – Multimédia mené par Jean-Paul Sieffert) ou qui ont existé par le passé.

Alors pour les personnes que ma proposition intéresserait :

RENDEZ-VOUS LE LUNDI 18 MARS, au club, 11 rue Alfred de Vigny, à 14 heures

Il s'agira, dans cette réunion de présentation, de définir ensemble une démarche, des thèmes, de recueillir vos suggestions et/ou interrogations. Ensuite, avec celles et ceux qui le voudront, on se lancera !

N'hésitez pas à me contacter : **Claire MEHAT** - clmehat@gmail.com pour me faire savoir si vous êtes intéressé(e) et si vous participerez à la réunion du 18 mars (sans engagement pour la suite !)